
Иванова: власти Тю
В Тюмени проводится большая работа по благоустройству общественных и дворовых территорий,
развити

Вопрос о соблюдении Правил благоустройства территории города Тюмени в 2023 году
предварительно рассматривался на заседании постоянной комиссии по благоустройству и городскому
хозяйству, ее председатель Дмитрий Антипов напомнил депутатам, что Правила предполагают
выполнение мероприятий по благоустро

У депутатов не возникло вопросов к докладчику, но было озвучено два предложения. Андрей
Потапов посоветовал пересмотреть подход к озеленению пе

В беседе с журналистами Светлана Иванова отметила, что все запланированные работы по

“Правила благоустройства, конечно, прежде всего, нужно соблюдать. И в этой связи вопрос
рассматривается администрацией всегда широко.
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